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ABSTRAK 

Nanda Rosianti, Strategi Guru Pendidikan Agama Islam dalam 

Meningkatkan Karakter Peduli Sosial Siswa SMP Nurul Iman Arhanud, 

Prodi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri 

Jakarta, 2022.  

Di zaman sekarang ini hilangnya karater kepedulian semakin terlihat. Terjadinya 

krisis moral, lunturnya nilai-nilai kemanusiaan dan kepedulian sosial yang menipis. 

hal ini berdampak juga terhadap generasi penerus bangsa, seperti memudarnya 

empati siswa terhadap sesama, adanya sikap egois, tidak peduli dengan keadaan 

teman, perkelahian antar siswa, dll. Oleh sebab itu, guru dan lembaga pendidikan 

lainnya diharapkan mampu bekerjasama dalam meningkatkan intensitas dan 

kualitas pendidikan karakter peduli sosial. Penelitian ini bertujuan untuk 

mengetahui bagaimana strategi guru pendidikan agama islam dalam meningkatkan 

karakter peduli sosial siswa di SMP Nurul Iman Arahanud. Strategi yang digunakan 

meliputi berbagai nilai-nilai inti dalam karakter peduli sosial. Metode yang 

digunakan dalam penelitian ini adalah kualitatif dekriptif dengan melakukan 

pengkajian terkait pembahasan mengenai strategi guru pendidikan agama islam 

dalam meningkatkan karakter peduli sosial siswa SMP Nurul Iman Arhanud. 

Teknik pengumpulan datanya melalui wawancara, observasi dan dokumentasi. 

Subjek penelitian ini adalah guru pendidikan agama islam dan objek penelitian ini 

strategi guru pendidikan agama islam dalam meningkatkan karakter peduli sosial 

siswa SMP Nurul Iman Arhanud. Hasilnya peneliti menemukan 5 kompetensi 

karakter peduli sosial yang harus ditingkatkan, yaitu: 1. Tidak suka menyakiti orang 

lain. 2. Tidak mengambil keuntungan dari orang lain. 3. Mampu bekerja sama. 4. 

Mau terlibat dalam kegiatan masyarakat. 5. Cinta damai dalam menghadapi 

persoalan. Dalam perencanaannya, strategi yang dilakukan guru PAI ialah 

menyusun RPP sesuai dengan silabus, program tahunan dan kalender akademik, 

menentukan metode dan media pembelajaran serta menyiapkan materi 

pembelajaran dan format penilaian. Sedangkan dalam pelaksanaannya, strategi 

yang dilakukan guru PAI ialah menggunakan strategi CTL, nasihat, ceramah, 

keteladanan dan pembiasaan serta materi pembelajaran PAI dikaitkan dengan 

kehidupan sehari-hari serta menyediakan kegiatan tutor sebaya, bakti sosial, infaq 

jumat, infaq ramadhan dan jumat bersih. Sedangkan dalam evaluasinya, strategi 

yang dilakukan guru PAI ialah evaluasi perubahan perilaku dan evaluasi hasil 

belajar peserta didik. 

Kata Kunci: Strategi Guru Pendidikan Agama Islam dan Karakter Peduli Sosial 

 



 

 

 

ABSTRACT 

Nanda Rosianti, Islamic Religious Education Teacher Strategy in Improving 

the Social Care Character of Students of SMP Nurul Iman Arhanud, Islamic 

Religious Education Study Program, Faculty of Social Sciences, Jakarta State 

University, 2022.  

In this day and age the loss of care is increasingly visible. Theexistence of a moral 

crisis, the fading of human values and depleted social care.  Therefore, teachers and 

other educational institutions are expected to be able to cooperate in increasing the 

intensity and quality of character education caring for social carel. This study aims 

to find out how the strategy of Islamic religious education teachers in improving 

the social care character of students at Nurul Iman Arahanud Junior High School. 

The strategies used include various core values in the character of social care. The 

method used in this study is qualitatively descriptive by conducting an assessment 

related to the discussion of the strategy of Islamic religious education teachers in 

improving the social care character of students of SMP Nurul Iman Arhanud. The 

data collection technique is through interviews, observation and documentation. 

The subject of this study was an Islamic religious education teacher  and the object 

of this study was the strategy of islamic religious education  teachers in improving 

the social care character of students of SMP Nurul Iman Arhanud.  The results of 

the researchers found 5 competencies of social care characters that must be 

improved, namely: 1. Don't like to hurt others. 2. Not taking advantage of others. 3. 

Able to work together. 4. Want to be involved in community activities. 5. Peace-

loving in dealing with problems. In planning, the strategy carried out by PAI 

teachers is to compile rpp in accordance with the syllabus, annual program and 

academic calendar, determine learning methods and media and prepare learning 

materials and assessment formats. Meanwhile, in its implementation, the strategy 

carried out by PAI teachers is to use CTL strategies, advice, lectures, exemplary 

and habituation as well as PAI learning materials related to daily life and provide 

peer tutor activities, social services, friday infaq, ramadan infaq and clean friday. 

Meanwhile, in the evaluation, the strategy carried out by PAI teachers is to evaluate 

behavior changes and evaluate student learning outcomes. 

Keywords: Strategies of TeachersEducating Agama Islam and Social Care 

Character 

 

 



 

 

 

 مجردة

 لطلاب  الاجتماعية الرعاية طابع  تحسين في  الإسلامية الدينية التربية معلمي استراتيجية  روزيانتي،  ناندا

 العلوم كلية  الإسلامية، الدينية التربية دراسة برنامج أرهانود، إيمان نورول  الإعدادية المدارس

  .۲۰۲۲ الحكومية، جاكرتا جامعة الاجتماعية،

 وفقدان أخلاقية أزمة حدوث إن .متزايد بشكل مرئيا الرعاية فقدان يصبح ، العصر وهذا  اليوم هذا في

 تراجع  مثل ،  الأمة من القادم الجيل على تأثير  أيضا له هذا  .مستنفدة الاجتماعية والرعاية الإنسانية  القيم 

 الطلاب بين والمعارك ، الأصدقاء بحالة الاهتمام وعدم ، أنانية مواقف ووجود ، الآخرين مع الطلاب تعاطف

 في التعاون  على قادرين يكونوا أن الأخرى  التعليمية والمؤسسات المعلمين من يتوقع ولذلك، .ذلك إلى وما ،

 كيفية معرفة إلى البحث هذا يهدف  .الاجتماعية الرعاية  بطابع المتعلق التعليم ونوعية كثافة  زيادة

 نور  مدرسة في الاجتماعية الرعاية طلاب شخصية  تحسين في الإسلامية الدينية التربية معلمي استراتيجية

 في الأساسية القيم من متنوعة مجموعة المستخدمة الاستراتيجيات وتشمل .الإعدادية أرحانود الإيمان

 تتعلق دراسة إجراء خلال  من  نوعيا  وصفي الدراسة  هذه  في المستخدم  المنهج  .الاجتماعية  الرعاية طابع

 المرحلة لطلاب الاجتماعية  الرعاية طابع تحسين  في الإسلامية الدينية التربية معلمي استراتيجية  بمناقشة

 .والتوثيق والملاحظات المقابلات خلال من البيانات جمع في تقنياته وتتم .أرحانود إيمان نورول  الإعدادية

 التربية معلمي استراتيجية هو البحث هذا  وموضوع الإسلامية  الدينية التربية معلم هو الدراسة  هذه  موضوع 

 .أرحانود إيمان نورول  الإعدادية المرحلة لطلاب الاجتماعية الرعاية طابع تحسين في الإسلامية الدينية

عدم    ١كفاءات لشخصيات الرعاية الاجتماعية التي يجب تحسينها ، وهي:     ٥ونتيجة لذلك ، وجد الباحثون  

الرغبة في المشاركة في الأنشطة  ٤قادرة على العمل معا.    ٣عدم استغلال الآخرين.    ٢الرغبة في إيذاء الآخرين.  

لتخطيط ، تتمثل الاستراتيجية التي ينفذها معلمو  محبة السلام في التعامل مع المشاكل. في ا٥المجتمعية.  

التربية الدينية الإسلامية في  تجميع خطة تنفيذ التعلم  وفقا للمنهج الدراس ي والبرنامج السنوي والتقويم  

الأكاديمي ، وتحديد طرق التعلم ووسائل الإعلام وإعداد المواد التعليمية وأشكال التقييم. وفي الوقت نفسه،  

ستراتيجية التي ينفذها  معلمو التربية الدينية الإسلامية في تنفيذها في  استخدام  استراتيجيات  تتمثل الا 

التعليم والتعلم السياقية، والمشورة، والمحاضرات، والنماذج والتعود، فضلا عن المواد التعليمية للتربية  

ران، والخدمة الاجتماعية، وصدقة   الدينية الإسلامية المتعلقة بالحياة اليومية وتوفير أنشطة معلمي الأق

التي   الاستراتيجية  تتمثل  التقييم،  في  نفسه،  الوقت  وفي  نظيفة.  والجمعة  رمضان  والصدقة.   الجمعة،  

 ينفذها معلمو  التربية الدينية الإسلامية في  تقييم التغيرات السلوكية وتقييم نتائج تعلم الطلاب.

 نفي تعليم جاما أناانتقد وشخصية الرعاية الاجتماعية الكلمات المفتاحية: استراتيجيات المعلمي
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